
7 Pièces

194 m²

Réf. ADR1348

3 675 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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A Bormes-les-Mimosas,  dans  le  domaine  privé  et  gardienné  du  Gaou

Bénat, cette propriété d’environ 839m² bénéficie d’une belle vue sur la

mer,  l’ile  du  Levant  et  le  grand  large.  Son  jardin  est  parfaitement

paysagé  et  son  espace  piscine  (5x10m)  profite  de  ce  joli  panorama.

Villa d’environ 194m² entièrement rénovée en 2022 avec des matériaux

de  grande  qualité  et  décorée  avec  gout.  5  chambres  avec  leur  salle

d’eau et w.c. Cave à vin climatisée. Boulodrome. Garage.ADR1348.5%

d’honoraires  à  la  charge  de  l’acquéreur  (175  000€  TTC),  soit  3  500

000€ net vendeur.Les informations sur les risques ...

In  Bormes-les-Mimosas,  in  the  private  and  guarded  domain  of  Gaou  Bénat,  this

property of about 839sqm enjoys a beautiful view of the sea, the Ile du Levant and

the  open  sea.  Its  garden  is  perfectly  landscaped  and  its  swimming  pool  area

(5x10m)  takes  advantage  of  this  beautiful  panorama.  Villa  of  about  194sqm

completely renovated in 2022 with high quality materials and tastefully decorated. 5

bedrooms  with  their  shower  room  and  w.c.  Air-conditioned  wine  cellar.  Bowling

alley. garage.ADR1348.5% fees charged to the buyer (175 000€ tax included), €

3,500,000 net seller Information on the risks to ...

AGENCE DU REGARD
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